

WP 5 Ulrike Täck

Tagesordnungspunkt: Wahlen Parteirat

## Bewerbung um einen Sitz im Parteirat

Liebe Freundinnen und liebe Freunde

Unsere Satzung beginnt mit „Der Parteirat berät den Landesvorstand, er dient der Koordination der Arbeit zwischen den Gremien des Landesverbandes, den Fraktionen, den Kreisverbänden und Regierungsmitgliedern.“

Für die Arbeit im Parteirat kann ich Erfahrungen aus drei Bereichen mitbringen: Seit 2015 bin ich Sprecherin des Vorstandes für den KV Segeberg und seit Anbeginn Mitglied in verschiedenen Landesarbeitsgemeinschaften. Seit 2018 habe ich, Dank der Unterstützung aller, ein Mandat in der Kreistagsfraktion für unsere Partei.

Vor allem die Arbeit als Fraktionsmitglied zeigt mir, wie und mit welchen Herausforderungen Beschlüsse auf kommunaler Ebene umgesetzt werden. Ich sehe meine Aufgabe im Parteirat darin, einerseits die Entscheidungen der Landtagsfraktion auf kommunaler Ebene und in Richtung unserer Mitglieder zu erklären. Andererseits werde ich stets den Auftrag, den ich durch die grün wählenden Bürger\*innen und unsere Mitglieder bekommen habe, in Richtung des Landesvorstandes und unserer Landtagsfraktion vertreten.

Die Schnittstellenfunktion des Parteirates ist sehr wichtig, ersetzt aber nicht, dass bestimmte Gremien mehr direkte Einflussnahme haben sollten. Hier sind z.B. die Landesarbeitsgemeinschaften zu nennen. Des Weiteren sehe ich die Kreisverbände als Basis für die Identifikation der Mitglieder. Die Ortsverbände machen die thematische und die Mitgliederarbeit. Im Parteirat möchte ich mich für eine Stärkung der Unterstützung der Kreis- und Ortsverbände durch den Landesvorstand einsetzen.

Meine thematischen Schwerpunkte liegen in der Energiepolitik, der Kreislaufwirtschaft, der Ökologie und dem Naturschutz. Weitere Interessen von mir sind die Wirtschaft und die Mobilität. Bei der Kreislaufwirtschaft möchte ich mich auf Basis meiner beruflichen Kompetenz für die Reduktion des Plastikmülls und für ein wahrhaftes Recycling einsetzen. Hier ist vor allem interkommunale Zusammenarbeit gefragt.

Der starke Mitgliederzuwachs ist eine riesige Chance! Er ist aber auch eine Herausforderung; z.B. wie wir die Neumitglieder empfangen und ihren Bedürfnissen gerecht werden. Die Entwicklung all unsere Mitglieder und das Handeln entlang klarer grüner Akzente empfinde ich als einen wichtigen Schlüssel für die Zukunft der Partei und für das was wir erreichen möchten.

Ich hoffe, euer Vertrauen zu bekommen, für zwei weitere Jahre im Parteirat

*Ulrike*

## Ulrike Täck KV Segeberg

geb. 1968  
Professorin für Werkstoffkunde

Mitglied der Bündnis 90/Die Grünen  
seit 2014

politisches Engagement:

- Kreisvorstandssprecherin
- Mitglied im Parteirat
- Mitglied in LAGen Energie, Mensch und Tier, Natur und Umwelt, Landwirtschaft
- Mandat im Kreistag Segeberg
- 2. stellv. Kreispräsidentin
- Ausschuss Wirtschaft, Regionalentwicklung & Infrastruktur des Kreises Segeberg